
Associação de Docentes da Universidade Estadual de Campinas

ad

PAN D UNICAMP caixa posa 6158 - UNICAMP - Campinas - SP - 13081-970
Filiadaà ANDES-SN Fones/Fax (019) 239-1148 / 239-5229 / 239-8152 / 239-7173

LISTA DE PRESENÇA À REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão “POR UMA UNIVERSIDADE FORTE ”

No: 08 - 1996/1998

Data : 14/05/1997

Horário de início : horas

— Prof. Lino Castellani Filho

Presidente

— Prof. Nelson Rodrigues dos Santos

1o Vice-Presidente

— Prof. Osmar de Oliveira Marchese

2o Vice-Presidente
E rd z

— Prof. Wilmar da Rocha D” Angelis a
1o Secretário Assinatura: hs

ed : a
— Profo Maria Elisabete Silva Tocchini2o Secretária Assinatura: edulis hs
— Profo Alba Regina M. S. Brito

1o Tesoureira Assinatura: hs
iá

— Prof. José Luiz Antunes de O. e Sousa dani
2o Tesoureiro Assinatura: ( hs

— Profo. Regina Maria de Souza

Dir. Administrativa Assinatura: ZU ; hs

— Prof. Carlos Rodrigues de Souza A
Diretor de Imprensa Assinatura: hs

a q

— Prof. José Roberto Zan à
Diretor Cultural Assinatura hs

Ensino público e gratuito: direito de todos, dever do estado.





: Associação de Docentes da Universidade Estadual de Campinas

UNICAMP Caixa Postal 6158 - UNICAMP - Campinas - SP - 13081-970
Filiada à ANDES-SN Fones/Fax (019) 239-1148 / 239-5229 / 239-8152 / 239-7173

REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão “Por Uma Universidade Forte”

Número: 02 / 1996-1998

Data: 14/05/1997 - Horário: 9:30 horas

Expediente - Pauta:

1) - Campanha Salarial/97:

« Mobilização,

« Deliberação da Plenária do Fórum (09/05);

2) - Emendas ao Projeto de LDO/98;

3) - Mobilização no Campus;

4) - 20 anos de Adunicamp: Programação;

5) - Outros:

= 5.1 - Início dos trabalhos do Jornalista recém-contratado,

- 5.2 - Inauguração da Cantina,

- 5.3 - Convênio / Saúde:

« Providências quanto às medidas da Unimed,

= 5.4 - Processo de contratação do Gerente Administrativo,

- 5.5 - Caso “Policlínicas”: ações da Adunicamp.

6) - Outros ...
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Aos 14 dias do mês de maio de hum mil novecentos e noventa e sete reuniram-se na sala de

reuniões da diretoria da ADUNICAMP seu presidente, professor Lino Castellani Filho, o

professor Osmar de Oliveira, vice-presidente, e os seguintes membros:professoras Maria

Elisabete Silva Tocchini, Alba Regina Monteiro S. Brito, Regina Maria de Souza e os

professores Carlos Rodrigues de Souza e José Antunes de O. Sousa. Dando início à

reunião, Lino detalhou as atividades de abertura relativas às comemorações dos 20 anos da

ADUNICAMP, a acontecerem dia 22/05 a partir das 17:30 horas. Em seguida, fez um

resumo das principais deliberações da plenária do Fórum das Seis, realizada em São Paulo

dia 9/5 pp. Ponderou que o projeto da LDO está intimamente relacionado com a campanha

salarial, não devendo ser dela desvinculado. Boa parte da mobilização da ADUNICAMP

volta-se para a ampliação do índice de repasse orçamentário do Estado à universidade

(11,6%) ou, no mínimo, à manutenção do índice ( o que equivaleria a um repasse de

10,07% e não mais de 9,57%). Entretanto, adverte, os políticos alinhados com esta meta na

Assembléia Legislativa constituem a minoria. Estes políticos, de oposição ao governo,

explicitam que sem mobilização das comunidades universitárias paulistas a possibilidade de

vitória são extremamente reduzidas. Se o atual índice for mantido, será iminente uma

diminuição real dos recursos transferidos às universidades em 1998 em relação ao presente

ano. A ausência dos reitores na primeira reunião, convocada pela Assembléia Legislativa,

para se discutir a situação dos cursos noturnos nas três universidades, é mais um fator que

dificulta a sustenção de argumentos em prol da manutenção ou aumento do índice. Osmar

diz que a Assembléia convidará novamente os reitores para debaterem o tema dia 22/05. Se

faltarem, numa próxima vez, serão intimados, mas aí já se terá aprovado a LDO para o

próximo ano. Dando continuidade a sua fala, Lino apresenta o cronograma de mobilização

para a campanha salarial sugerido pelo Fórum. Internamente, propõe reunião ampliada da

diretoria com o conselho de representantes no dia 20/05 às 17 horas. Uma das pautas desta

reunião será a avaliação e deliberações sobre os rumos da campanha salarial. Lino solicitou

aos diretores que contatassem os membros do conselho para enfatizar a importância da

presença de cada um deles no dia 20/05 e para pedir-lhes que realizem reuniões setorias no

dia 19/05. Osmar propõe contato da ADUNICAMP com o DCE no sentido de se avaliar a

mobilização da categoria estudantil em relação à proposta da UEE de paralização no dia

21/05. Neste dia de luta e mobilização universitária, conforme deliberação do Fórum, a

ADUNICAMP estará realizando Assembléia às 12 horas. Foi decidido por consenso que

este horário pode ser antecipado para às 10 horas se, a partir da análise do movimento, o
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se manter a unidade do movimento, integrando-se as mobilizações das três categorias (de

docentes, de funcionários e de alunos). Analisa os efeitos negativos, sobre esta unidade, da

concessão, pela reitoria da UNICAMP, de aumento diferenciado às enfermeiras do

Hospital das Clínicas. Além de ser um instrumento desarticulador de paralização no

complexo hospitalar fere o princípio de igualdade no trato com os servidores da

universidade. Sugere que se denuncie o fato na Assembléia Geral de Docentes marcada

para hoje, dia 14/05. Proposta aceita pela diretoria. Em relação à reunião do Fórum das Seis

com o CRUESP, marcada para o próximo dia 16/05 em São Paulo, no Instituto de

CiênciasTecnológicas, Osmar lembrou que a reitoria da UNICAMP pode se valer da

obrigatoriedade de pagamento de dívidas trabalhistas, imputada à universidade pela justiça,

como argumento da inexistência de reservas para a concessão de reajuste salarial. Frente a

esta colocação, o diretor Carlos pondera que este argumento perde toda sua força diante

do reajuste concedido às enfermeiras. Os presentes concordam. Lino e Osmar enfatizam a

importância da presença de docentes e funcionários em frente ao Instituto de Ciências

Tecnológicas durante a reunião do Fórum com o CRUESP. Em seguida presidência da

ADUNICAMP passa a discutir assuntos mais gerais. Carlos informa que Mario............. so

jornalista contratado pela entidade, virá todos os dias a tarde com exceção das terças-

feiras. Lino enfatiza a importância em se manter os docentes informados, via boletim e

Jornal da Adunicamp, independente da periodicidade do meio de comunicação. Alba

aponta problemas de distribuição dos materiais impressos da ADUNICAMP na Biologia.

Carlos se comprometeu checar se o mesmo ocorre em outras unidades e a elaborar uma

forma mais eficiente de distribuição nestes casos. Osmar comunica aos presentes que para o

cargo de gerente administrativo foi selecionado o professor aposentado José Sátiro, ex-

diretor administrativo da ADUNICAMP. Seu processo de contratação, experimental

durante três meses, foi aprovado por toda a diretoria. Lino informa que a solicitação do

professor Victor ....... à UNIMED, para que esta lhe ressarça os gastos tidos por ele com

seu filho, não tem amparo legal nenhum. Entretanto, se comprometeu a discutir com

representantes desse convênio saúde no sentido de encontrar alguma saída, não jurídica,

para o problema. Em relação ao índice de reajuste (7777) proposto pela UNIMED dos

planos de saúde, Lino aguarda parecer da assessoria jurídica da ADUNICAMP sobre a
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tendo para ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 12:30 horas. Esta ata, após lida e




